

# Ordena Sheinbaum cese de policías por golpear a ciclistas

ELBA MÓNICA BRAVO

El intento de 60 ciclistas –que protestaban por la muerte de compañeros y repartidores de aplicaciones digitales en diversas vialidades y exigían mayor seguridad– por subir al segundo piso del Periférico para bloquearlo, generó una riña con efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) que dejó al menos tres lesionados.

Claudia Sheinbaum, mandataria local, afirmó que en su gobierno “no se tolera el abuso policial”, por lo que instruyó al titular de la dependencia, Omar García Harfuch, a realizar una investigación y separar del cargo “a los responsables de esta reprobable acción. Es inaceptable que policías de tránsito golpeen a manifestantes”, difundió en sus redes sociales.

El funcionario confirmó que se abrió una investigación y habría sanción inmediata “porque las conductas de violencia siempre serán inaceptables en la SSC”.

Los oficiales formaron una valla para evitar que los manifestantes

cerraran el segundo piso a la altura del Eje 5 Sur San Antonio. Esto molestó a los ciclistas que pretendían seguir con su rodada, lo que generó la riña “en la que hubo cohetones, empujones, golpes y jalones y uno de los participantes fue lesionado por golpes de los oficiales”.

Los agentes golpearon en el abdomen y cabeza a un joven, mien-

tras otros forcejaban para quitarles las bicicletas. Algunos gritaban “¡uno por uno, cul...!”, también un hombre en patines fue agredido.

En una tarjeta informativa, la SSC indicó que los involucrados serán suspendidos y separados del cargo, ya que fueron identificados, así como los mandos a cargo de la seguridad de la rodada, quienes

declararon ante Asuntos Internos, que abrió una carpeta de investigación administrativa, mientras la Fiscalía General de Justicia inició también una averiguación.

Ningún ciclista fue detenido en la protesta que empezó a las siete de la noche en Insurgentes, continuó por Viaducto en donde se confrontaron con algunos automovilistas y después siguieron su camino.

Desde diciembre pasado los ciclistas hacen rodadas semanales, en particular los viernes, para exigir seguridad vial. En las últimas se han confrontado a empujones y verbalmente con automovilistas.





► Cada semana los activistas hacen su rodada para exigir respeto y seguridad al circular.  
Foto María Luisa Severiano

